

日本語発表会に参加した特別養護老人ホーム光が丘の外国人技能実習生(23日、金武町伊芸)



## 技能実習生が日本語発表会

**【金武】**金武町伊芸の特別養護老人ホーム光が丘は23日、「外国人技能実習生による日本語発表会」を同施設で開いた。スリランカ出身の7人、バングラデシュ出身の2人の計9人が登壇し、沖縄の魅力や古里の紹介をうちなーぐちや日本語で発表した。

実習生は介護福祉を学ぶため、2023年7月に来沖。ヒマンサさん(21)・スリランカは「私の夢は日本で働くことでした。夢がかなつた」と笑顔。ツーリングが趣味のサチニさん(29)・同は「名護の桜はとてもきれいで感動した」、ティロもさりげなく「うちなーぐちも身に付け、利用者からも好評」と話してい

## うちなーぐちで古里紹介

漫画でたくさん日本語を勉強した」と話した。

ファティマさん(26)・バングラデシュは「国が独立した時日本から援助があった。感謝しています」。メハザビンさん(23)・同は「バングラデシュには700以上の川があって、冬にはたくさんの花が咲きます」と紹介した。

## 金武の老人施設 利用者にも好評

しもつまپاپیکس



情報提供  
MAIL